

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL.

Programa de Gobierno de **CARLOS ALBERTO TORRES GONZÁLEZ**

Candidato a la Alcaldía de Dolores, Tolima. (2012 – 2015)

Por el **PARTIDO LIBERAL COLOMBIANO**

Comunidad:

Quiero, como ustedes, Un Dolores para todos.

Un municipio que le diga a la Región, al Departamento y al país lo que somos; una comunidad pujante, de gente trabajadora, alegre, solidaria y emprendedora, en la que quepamos todos y en la que todos vivamos dignamente. Por las circunstancias actuales, podemos afirmar que es el mejor momento para que nos unamos en torno a un mismo propósito, llegó la hora de la gente, de la participación, del **TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL**; en donde toda la comunidad sea participe del desarrollo del municipio y de la región. Asumamos todos el reto de conducir a Dolores al lugar que se merece, al lugar que nos merecemos como ciudadanos, a través del trabajo continuo, participativo; logrando así tener una mejor calidad de vida, con justicia social, basados en la Transparencia y equidad.

Soy **CARLOS ALBERTO TORRES GONZÁLEZ**, Nacido en Dolores Tolima, Vereda la Guacamaya; el 25 de Octubre de 1975. Hijo de Luis Alberto Torres Ortíz y Deyanira González Barrero; desde pequeño me he perfilado como una persona sencilla, trabajadora, emprendedora, recursiva, amante del campo y del trabajo comunitario.

Realicé mis estudios de primaria en la Escuela Rural de la Vereda La Guacamaya, Escuela Luis López de Mesa y en la Gabriela Mistral, y el bachillerato en el Colegio Oficial Antonia Santos, mi formación académica continuó en el Seminario Mayor Nuestra Señora de La Inmaculada Concepción de Girardot, donde tuve una formación en Filosofía y Ciencias Religiosas basadas en la ética, la moral, la honestidad y el servicio a la comunidad; posteriormente culminé mis estudios profesionales en la Universidad de San Buenaventura, donde obtuve el título de Licenciado en Filosofía, terminé estudios como Especialista en Filosofía Contemporánea; actualmente Curso una Maestría en Filosofía Contemporánea e Historia en la Universidad de San Buenaventura; mi estudio lo he complementado con diferentes diplomados: “Métodos de Investigación”, “Estándares Curriculares y Calidad de la Educación”, entre otros. Mi desarrollo Profesional se ha basado en el trabajo por la comunidad, me he desempeñado como docente en diferentes áreas del conocimiento; mi experiencia administrativa la he obtenido a través de la Vicerrectoría del Instituto Infantil y Juvenil de Bogotá (**INJUV**) en los últimos 10 años; fui fundador de la ONG Asociación Amigos Doloreños, en la cual me desempeñé como presidente durante 7 años, logrando con esta gestión dirigir recursos enfocados a la niñez, adulto mayor, y a la población civil vulnerada por el conflicto armado en el municipio de Dolores, gestión ésta que ha sido muy



TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL | 2012 - 2015

satisfactoria para mi vida personal por la cual se me otorgó las llaves del municipio y se me reconoció como doloreños de honor que trabaja por la comunidad vulnerada de Dolores; pertencí a la Junta Directiva Casa del Tolima; hice parte del Concejo municipal del Municipio de Dolores durante 31 meses, en donde se lideraron procesos en beneficio de la comunidad y de la calidad de vida de mi gente.

Mi vida ha estado orientada y bendecida por Dios, quién me ha iluminado el camino en todos los momentos importantes y decisivos; y es Él quien me ha permitido que hoy en día y con el apoyo de ustedes tenga la posibilidad de regir el destino de un pueblo que clama por un gobierno transparente, honesto, justo que trabaje por el desarrollo social y económico del municipio. Los invito a que me renueven su confianza y se comprometan conmigo para convertir a Dolores en un municipio **DE TODOS Y PARA TODOS**.

Les propongo:

VOCACIÓN DE SERVICIO: Para trabajar siempre en beneficio de los intereses mayoritarios de la comunidad.

SOLIDARIDAD: Para que todos nos ayudemos y en conjuntos contribuyamos a fortalecer el desarrollo de nuestro municipio.

RESPONSABILIDAD: para responder con altura antes las necesidades de la comunidad en general.

PARTICIPACIÓN: para que todos los Doloreños hagan parte de la administración como veedores, contratistas, beneficiarios de programas o en las decisiones importantes.

TRANSPARENCIA: para ejercer una gestión honesta y abierta al público; sin tener predicciones con ninguna persona en particular.

EFICIENCIA ADMINISTRATIVA: para que los funcionarios cumplamos a cabalidad con las labores encomendadas y los recursos lleguen a su destino.

GESTIÓN: Para conseguir otros recursos y programas de beneficio social, en instancias departamentales, nacionales e internacionales.

Con estos principios vamos a Garantizar el mejoramiento de la calidad de vida de la población, a través del servicio a la comunidad permitiendo la efectividad de los derechos humanos.

Nuestro programa de gobierno está propuesto para la vida, fué construido en forma participativa e incluyente, es un instrumento democrático que nos dará un gran impulso para el desarrollo del municipio, para que seamos modelo en derechos humanos, planeación, salud, educación, agricultura, justicia social, formación ciudadana, participación, reconciliación, cultura, deporte y progreso.

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL: Esta marca que la vamos a imprimir a la administración municipal, hace partícipe a la comunidad en todo el proceso administrativo del municipio, para que el progreso sea conjunto; será un **TRABAJO SOLIDARIO**, pues la gestión estará enfocada en el apoyo, la cooperación y la presencia del estado; **CON RESPONSABILIDAD SOCIAL**, a través del pensamiento en comunidad, donde primen los intereses generales, la justicia social; así

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL

2012 - 2015

Dolores contará con una administración pública decente, unos ciudadanos participativos y solidarios.

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL POR LA GENTE.

Tenemos un deber imprescindible con la humanidad, el cual consiste en garantizar condiciones de vida mínimas para la población, expresado esto en los Objetivos de Desarrollo del Nuevo Milenio, derechos a los cuales la gente no puede renunciar y son exigibles en materia de erradicación de la pobreza extrema, educación, gestionar programas de mejoramiento de vivienda, equidad entre los géneros, salud, hábitat, freno en la destrucción de los recursos naturales y gestión adecuada de los recursos públicos.

Trabajaré con mi equipo, que es desde ya, el equipo de ustedes, en este compromiso fundamental de la gestión pública enfocando los esfuerzos al mejoramiento de los indicadores de Desarrollo Humano, Necesidades Básicas Insatisfechas y todos los relacionados con los Objetivos del Desarrollo del Nuevo Milenio, objetivos estos que aseguran una Calidad de vida de la población. En mi administración se buscarán mecanismos que permitan mejorar sustancialmente estos derechos de la comunidad.

Será un proyecto participativo, donde la población pueda ser protagonista de cada uno de los procesos que se lleven a cabo, a través de algunos Cabildos Abiertos, estos permiten que la comunidad socialice sus necesidades, aporte alternativas de solución y el progreso sea conjunto, con una participación importante del gobierno, pero sobre todo con el consentimiento de la comunidad que es finalmente quien me inspira para trabajar.

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL POR LOS DERECHOS HUMANOS.

El programa de mecanismos de participación ciudadana y formación en derechos humanos y derecho internacional humanitario, se ha concebido como un sistema de valores que respeta la autonomía de los individuos, la diversidad de ideas y la libertad de expresión. Con él se pretende consolidar un proceso de transformación de la cultura democrática, en el que se reconozca y valore los derechos fundamentales, aspectos subjetivos, históricos y socioculturales de la comunidad del municipio de Dolores, a través de la promoción de acciones que integren los valores humanos y científicos, con el fin de contribuir con el desarrollo de nuevas competencias que incorporen todos estos valores.

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL POR LA EDUCACION.

La educación es un derecho que permite la inclusión social y es la base para el desarrollo social y económico, es el más adecuado medio para formar los ciudadanos y ciudadanas. La prioridad de la política educativa estará basada en el mejoramiento de la Calidad; reconociendo la importancia de la infraestructura, la gestión de proyectos que permitan inversión de este tipo, será base fundamental para el mejoramiento de las condiciones educativas; contar con buenos recursos como laboratorios, aulas virtuales, textos escolares actualizados, permite a nuestros niños y jóvenes tener herramientas que permitan el mejoramiento de su nivel educativo. Por ello se

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL | 2012 - 2015

buscarán mecanismos que permitan traer al municipio inversión, para que la Educación sea de alta calidad.

Mi Administración tendrá un impacto importante el sector educativo, pues velaremos por el mejoramiento de las condiciones de enseñanza y aprendizaje, dando a los docentes de nuestro municipio, el espacio que se merecen como formadores de futuras generaciones, esto a través de capacitación, incentivos para la creatividad y la investigación. Velaremos constantemente para que toda la población tenga acceso a su derecho de la educación en óptimas condiciones permitiendo con esto la inclusión social; de acuerdo a las necesidades del mercado, es fundamental, darle una proyección a nuestros bachilleres a través del vínculo con otras instituciones que les permita tener una formación técnica o profesional de acuerdo a los requerimientos de la región.

Propondré un proyecto ambicioso para mejorar significativamente la cohesión de todos los actores involucrados en la educación del municipio. EL **PEC** (Proyecto Educativo Comunitario) permite articular a la región con una misión y visión educativa, que tenga que ver con el contexto y responda a las necesidades y expectativas de la región; dejar de pensar en Proyectos Educativos Institucionales e implementar el **PROYECTO EDUCATIVO COMUNITARIO** en el cual todas las instituciones tengan un mismo horizonte, con respecto a la educación del municipio y sus esfuerzos estén direccionados a tal fin.

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL POR LA SALUD.

La Salud es un derecho inviolable de la comunidad, esencial para el mejoramiento de la calidad de vida de los ciudadanos; nuestra propuesta se enfoca básicamente en dos aspectos, **aseguramiento del servicio de salud** a través de la efectividad de la prestación de éste, tanto en el área rural como urbana, logrando una normalización del servicio en el municipio; permitiendo así una adecuada cobertura, para que la equidad y la justicia social sean pilar de la política en Salud del municipio, el aseguramiento del servicio, obliga a contar con una buena infraestructura, un excelente capital humano atento con la comunidad, donde los doloreños se sientan identificados con la entidad prestadora del servicio de salud; la **Salud Pública** estará enfocada en la promoción y prevención, atención a población vulnerable (Niños, mujeres embarazadas, adultos mayores, etc), condiciones adecuadas en el municipio para promover estilos de vida saludables y prevención de enfermedades, lo que permitirá la calidad de vida de los habitantes.

Los doloreños contamos con una entidad que nos puede prestar un confortable servicio de Salud, que es básico para la calidad de vida de todos nosotros, en este sentido nuestra gestión estará muy enfocada a lograr que el Hospital San Rafael sea una entidad para la comunidad, donde se valore la vida, donde se preste un servicio justo, eficiente y de calidad, con los estándares que el nivel exige.

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL POR EL DESARROLLO ECONOMICO.

En mi administración buscaremos dinamizar la economía del municipio que está básicamente concentrada en el Agro, apoyaremos en este sentido a todos nuestros campesinos; se buscarán acuerdos con municipios de la región que permitan un desarrollo conjunto en cuanto a producción, comercialización y mejoramiento continuo de la calidad de vida de nuestras comunidades.

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL | 2012 - 2015

Una entidad en donde se concentre el progreso económico para el municipio, a través de la cual se gestionen proyectos, se canalicen recursos nacionales e internacionales y se acompañe a la comunidad en la formulación, evaluación e implementación de propuestas que vayan acorde con el desarrollo económico del municipio, el emprendimiento y la generación de empleo; podría ser una medida adecuada y ésta será estudiada en mi administración para su posible implementación.

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL POR LA CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE.

Los valores, la participación, la responsabilidad y la autoestima, serán pilares fundamentales para recuperar el uso adecuado del tiempo libre; en nuestra administración se brindarán las oportunidades para que la comunidad participen en diferentes expresiones que permitan la convivencia sana y pacífica; y así lograr que los doloreños nos identifiquemos mucho más con nuestro municipio.

La Cultura es de vital importancia para nuestra comunidad, tenemos la fortuna de pertenecer a un departamento con múltiples expresiones culturales como es la danza, la música, el folklor y todo tipo de expresiones artísticas; nuestra acción política estará enfocada en transformar a la comunidad de sujetos espectadores de la cultura, a convertirse paulatinamente en actores que dinamicen estos procesos culturales del municipio, para que seamos modelo cultural en la región; contamos en el municipio con diferentes herramientas (banda musical, banda marcial, grupos de danza, biblioteca, casa de la cultura y otros) que nos permite enfocar los talentos de nuestros niños y jóvenes hacia diferentes expresiones culturales y artísticas, herramientas éstas que serán aprovechadas al máximo para masificar la cultura en el municipio, tanto en el área rural como en la cabecera municipal.

Fomentaremos el acceso al deporte en igualdad de oportunidades, a la formación, práctica del deporte y disfrute de escenarios deportivos con los que cuenta el municipio, los cuales tendrán su adecuado mantenimiento; con mi grupo de trabajo gestionaremos ante entidades gubernamentales, la posibilidad de mejorar nuestra infraestructura deportiva para que contemos con mejores escenarios, implementos que permitan e incentiven a la comunidad a la práctica del deporte desde diferentes disciplinas, esto a través del impulso de escuelas de formación deportiva que cuenten con los implementos necesarios para hacer de la práctica del deporte, un estilo de vida de nuestra comunidad, factor éste, que contribuye a la protección de la salud tanto física como mental.

Articularemos las actividades educativas con las deportivas, a través del trabajo social de la comunidad, el desarrollo de eventos culturales y deportivos entre las instituciones del municipio; buscando la masificación de prácticas en las diferentes disciplinas deportivas como una estrategia para complementar y mejorar la calidad de la educación.

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL POR LA AGRICULTURA Y EL MEDIO AMBIENTE.

Somos un municipio de Colombia rico en recursos naturales, los cuales deben ser aprovechados al máximo para que dinamicemos la producción y mejoremos las condiciones de vida de nuestros productores; nací en una familia campesina que ha trabajado toda su vida en el campo, reconozco

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL | 2012 - 2015

la fortaleza y la tenacidad de todos nuestros campesinos a los cuales vamos a apoyar desde la gestión pública.

Lograr una auto - sostenibilidad del campo, será clave para el mejoramiento de la calidad de vida de nuestra comunidad; al lado de mi grupo de trabajo examinaremos herramientas, gestionaremos recursos, buscaremos convenios que permitan dinamizar este sector desde diferentes frentes como lo es el café, la reforestación, los cultivos, frutales, el ganado, la pesca, la agroforestería, etc... y finalmente, procurar para el municipio y la región, la Soberanía alimentaria.

La comunidad ha expresado una necesidad grande que se tiene en el municipio con respecto a la comercialización de los productos, trabajaremos incansablemente por la solución a esta coyuntura de nuestros productores a través de la creación de una entidad que permita a los mismos, comercializar sus productos, recibir asistencia técnica adecuada; para así fortalecer a nuestros campesinos.

La protección del medio ambiente es fundamental para la sostenibilidad, por ello nuestra gestión estará enfocada en la preservación del medio ambiente, el cuidado de la naturaleza, de las cuencas hidrográficas, de bosques naturales; esto se ha de lograr con la colaboración y participación de la comunidad a través de la conciencia de la preservación, por ello se invertirá en programas de manejo de residuos sólidos y otros que permitan el sostenimiento ambiental.

TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL POR LA INFRAESTRUCTURA.

El desarrollo de un municipio se evidencia a través de su infraestructura, será fundamental para mi gobierno; el recurrir a entes departamentales y nacionales para buscar financiamiento para el mejoramiento y mantenimiento de la vía tanto principal como terciaria; continuar la gestión de pavimentar calles del área urbana al igual que el manejo del ornato municipal; se gestionarán proyectos que permitan al municipio contar con maquinaria e implementos adecuados para el constante mantenimiento de las vías. Teniendo en cuenta la importancia de la salud pública, se harán las gestiones pertinentes para obtener los recursos necesarios de un plan maestro de alcantarillado, el adecuado uso de la planta de sacrificio del municipio y la recuperación del Relleno Sanitario.

TRABAJO SOLIDARIO CON MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Incentivar y generar los espacios necesarios para que los doloreños participen en la toma de decisiones a través de algunos Cabildos Abiertos y de la Revocatoria del Mandato de la primera autoridad local del municipio si este lo ameritare.

Doloreños, ésta es la esencia del proyecto TRABAJO SOLIDARIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL que el 30 de Octubre, con su voto, activaremos en beneficio de todos.

CARLOS ALBERTO TORRES GONZÁLEZ.

c.c. 11.324.458 Girardot

Candidato a la Alcaldía (2012-2015)

PARTIDO LIBERAL COLOMBIANO